

lement l'un était rouge et l'autre était bleu. Le conservateur après avoir énuméré tout ce que les rouges avaient fait de mal dans le monde, termina en disant : " Ce sont les rouges qui ont fait la révolution en France et qui en Canada ont voulu faire enterrer Guibord dans la terre sainte."

—Les bleus ont fait pis que cela, dit le rouge, ils ont crucifié Jésus Christ.

—Comment cela, dit le bleu abasourdi ?

—Quoi ? comment cela, ne sais-tu pas que les scribes et les pharisiens étaient des conservateurs qui s'opposaient aux réformes que le Christ voulait faire.

Un cultivateur passait, il y a quelques jours, sur la rue St. Paul ayant à ses côtés un gros coq d'inde qu'il portait au marché. Un commis qui était sur le perron d'un magasin de hardes faites, voulant faire rire les voisins, apostropha le cultivateur dans les termes suivants :

—Dites-donc, l'ami, combien êtes-vous dans la voiture ?

—Nous sommes deux, reprit tranquillement le cultivateur, mais si vous étiez à ma place ça ne ferait qu'un.

A la mort de mon père, disait le jeune Ls. B..., je serai assez riche : Mes parents n'ont que deux enfants, un garçon et une fille. C'est moi qui suis le garçon.

Garçon êtes-vous sûr que ce que je mange là soit du canard sauvage ?

—Oh ! monsieur, tout ce qu'il y a de plus sauvage. On l'a poursuivi plus d'une demi heure dans la basse cour avant de pouvoir l'attraper.

Un mauvais garnement comparaisait devant le recorder.

—Avez-vous quelque chose à ajouter, lui demande le Recorder.

—Oui, je voudrais ajouter un mot.

—Parlez.

—J'espère, M. le Recorder, que vous aurez un peu d'indulgence pour moi ; c'est la huitième fois que j'ai l'honneur d'être jugé par vous.

Laissez donc, disait le gros X..., je ne suis pas si bête que j'en ai l'air.

—Oh ! non ! ce serait trop, reprit un ami.

Le docteur X... est l'homme le plus brouillon du monde.

Il arrive chez un malade, dit quelques mots et barbouille une ordonnance quelconque.

—Sapristi ! disait hier un de ses clients, en voilà un qui tire sans viser !

Devant un restaurant à dix-huit sous.

Deux bohèmes.

—N'entre pas là, mon cher.

—Pourquoi ?

—On m'a donné hier un beef-steak qui ruait.



LA VACHE DU GOUVERNEMENT ET SES VEAUX.  
CHAPLEAU :—Cette pauvre vache, qui n'a que deux trillons pour tous ces veaux.

X..., un homme de lettre pauvre, vient de faire une fin.

Il a épousé une vieille dame qui l'enrichit.

—Dame, a dit un confrère, quand on n'arrive pas par le mérite, on arrive par l'ancienneté !

Comment se fait-il donc, disait un libéral, que les rouges restent si peu de temps au pouvoir ?

—C'est bien simple, reprit un conservateur, les rouges ne sont pas autre chose que des instruments—dont la Providence se sert de temps en temps pour punir les bleus quand ils font trop de bêtises.

—C'est un rôle assez ennuyeux toujours, reprit le libéral.

Il doit se construire une tour de Babel quelque part, car j'ai vu on n'a vu pareille confusion de langues d'esprits et d'opinions. Pour que Buiès devienne conservateur et Tarte libéral, il faut que la terre soit à l'envers et que la fin du monde ne soit pas loin.

Le docteur X... a eu des malheurs avec les femmes : aussi il n'est pas toujours galant envers le beau sexe.

L'autre jour, Mde. Z... qu'il auscultait lui demanda où se trouve le défaut des côtes.

—Le défaut des côtes, répondit le docteur, c'est d'avoir aidé à confectionner la première femme.

L'abbé Voisenon se présente un jour devant le prince de Conti, qui, mal disposé, lui tourne le dos.

—Ah ! Monseigneur, murmura l'abbé, que de bonté ! On disait que Votre Altesse m'en voulait, mais je vois bien le contraire.

—Comment cela ?

—On sait que Votre Altesse ne tourne jamais le dos à l'ennemi.

Mme. X... est connue pour sa coquetterie.

Hier, son mari, se précipitait comme un fou chez son médecin.

—Docteur, accourez vite, ma femme vient d'avoir une faiblesse.

Et l'autre, étourdiement :

—Pour qui ?

J'ai remarqué dans un journal l'annonce suivante :

On demande un bon ouvrier pour l'atteler.

Y a-t-il là une faute d'orthographe ?

A-t-on voulu écrire " pour l'atelier ? " ou bien est-ce une manière d'exprimer qu'on désire un cheval ?

" That is the question " —comme disent les Anglais.

Où est à l'instruction religieuse.

Le curé s'adresse au jeune Henri, bambin de sept ans.

—Pourquoi le bon Dieu avait-il défendu à Adam et à Eve de manger des pommes d'un certain arbre ?

Le jeune Henri, après un moment de réflexion ;

—Parce que le bon Dieu voulait en faire des confitures.

Note d'album.

Pourquoi les jeunes filles coquettes, à qui tout le monde fait si volontiers la cour, trouvent elles si rarement un mari ?

C'est qu'une femme coquette ressemble au vin de Champagne dont on boit avec plaisir de temps en temps, mais dont personne voudrait pour son ordinaire.

Petit dictionnaire géographique.

Cognac—Ville de France excellente dans le café.

Liège—Ville de Belgique qui sert à fabriquer des bouchons et des semelles.

Tulle—Ville de France avec laquelle les modistes confectionnent des bonnets,

Mlle. \*\*\* a une réputation de naïveté, pour ne pas dire plus..... des mieux établies.

En revanche, elle possède la plus adorable bouche et les plus belles dents qu'on puisse imaginer.

On demandait l'autre soir à un de ses amis, homme fort spirituel ;

Que diable pouvez-vous dire quand vous êtes ensemble ?

—Je la regarde parler.

La scène se passe au cours de botanique de l'école de médecine.

Le professeur interroge un élève en ces termes :

—Dites nous quelle plante, est-ce que l'oignon vulgaire ?

L'élève :—L'oignon, Monsieur, c'est la " plante " des pieds.

L'élève a été reçu.....comme un chien dans un jeu de quille.

Une jolie traduction !

" Cesar in Galliam venit summa diligentia."

César devenu galleux, monta sur l'impériale de la diligence.

Quelle est la machine à vapeur la plus douce ?

—Parbleu ! c'est la machine de " Watt."

Un individu comparait à la cour de Police. Il est prouvé que lorsqu'il frappa l'homme de police qui l'avait arrêté, il était sous l'influence de la boisson.

Son Honneur M. Dugas :—Vous aviez laissé votre raison au fond de votre verre.

L'accusé, souriant :—C'est impossible, Monsieur le juge, car je ne laisse jamais rien au fond de mon verre, donnez-moi un verre de whiskey, vous allez voir que je dis la vérité.

Il est deux sortes de femmes insensibles : celle dont parle la Bruyère, qui n'a jamais aimé personne, et celle qui a aimé tout le monde.

Calino s'est mis en route de bon matin, un fusil sur l'épaule ; mais par une de ces fatalités qui n'arrivent qu'à lui, il a oublié...ses cartouches.

Tout à coup un lièvre part devant Calino.

Il épaule vivement son fusil.

—Mais, malheureux ! lui dit son compagnon, ton fusil n'est pas chargé.

—Fais-toi donc, imbécile, reprit Calino, le lièvre n'en sait rien.

—Prenez un seul flacon de mon remède, disait un charlatan à un poitrinaire, et je vous garantis que vous ne tousserez plus jamais.

—Comment, il m'emportera si vite que cela ? répondit l'autre.

Une veuve riche, disait Franklin, est la seule marchandise d'occasion qui se revende aussi cher que du neuf.

—Garçon, sentez donc ce poisson ! Osez vous bien servir cela sur une table ?

Le garçon, avec bonhomie :

—Monsieur, on n'a pas idée de ça : par cette chaleur, le poisson est gâté pour ainsi dire.....avant d'être pêché.

Chose étrange ! si pendant la lune de miel votre femme vous marche sur le pied, vous le sentez à peine ; si le même fait se reproduit au bout de quelques années, c'est une souffrance intolérable.